

ECONOMÍA octubre 28, 2022 | hace 6 horas

# Ecopetrol designó a Saúl Kattan Cohen como presidente de la junta directiva

En las recientes horas, se conoció que la junta tomó la decisión de cambiar a Carlos Gustavo Cano Sanz del cargo.



Foto tomada de Twitter (@KattanSaul)



Este 28 de octubre, **Ecopetrol** publicó, en su cuenta de **Twitter**, importantes anuncios sobre su junta directiva.

La entidad, el pasado 24 de octubre, dio a conocer los nombres de las personas que ahora harán parte de la junta y entre ellos, designó a Carlos Gustavo Cano Sanz como presidente y a Mauricio Cabrera Galvis como vicepresidente.

Sin embargo, en las recientes horas se conoció que hubo un cambio y que Cano Sanz ya no será el presidente, sino que ahora quien asumirá el cargo será Saúl Kattan Cohen.

En contexto: **Atención: Carlos Cano ya no será presidente de la junta directiva de Ecopetrol: no duró un día**

Kattan es egresado del programa de Economía de la Universidad de los Andes, ubicada en Bogotá. Además, realizó, en la Universidad de Pensilvania, un programa de administración del Wharton Business School y uno sobre dirección en Instituto de Alta Dirección Empresarial.

Cabe mencionar que, en el comunicado, la junta ratificó su respaldo a Felipe Bayón Pardo como presidente de la entidad y detalló cómo quedaron conformados sus comités de apoyo.

Teniendo esto en cuenta, en el comité de HSE, estarán Sandra Ospina Arango, Mónica de Greiff Lindo y Sergio Restrepo Isaza.

En el comité de Gobierno corporativo y sostenibilidad, Esteban Piedrahíta Uribe, Gabriel Mauricio Cabrera Galvis, Gonzalo Hernández Jiménez, Mónica de Greiff Lindo.

Comité de compensación, nominación y cultura: Mónica de Greiff Lindo, Saúl Kattan Cohen y Mauricio Cabrera Galvis como presidente.

#Atención | Decisiones de la Junta Directiva de **Ecopetrol** S.A. [pic.twitter.com/vCLgz2RFeY](https://pic.twitter.com/vCLgz2RFeY)



## LO MÁS VISTO

- 1 Precio del dólar en Colombia 28 de octubre del 2022
- 2 Tormenta a la vista: el aireado reclamo de Clara Chia a Piqué por la presencia de Shakira
- 3 Decisión de Clara Chia en su trabajo por Gerard Piqué
- 4 Sara Uribe revela el drama que vivió con Fredy Guarín
- 5 Pibe Valderrama pidió premios a jugadoras de Colombia
- 6 Desmembraba a un perro para comérselo en Venezuela
- 7 Recién nacida fue abandonada por sus hermanos



INFORMACIÓN RELEVANTE

### Decisiones de la Junta Directiva de Ecopetrol S.A.

Ecopetrol S.A. (BVC: ECOPETROL; NYSE: EC) informa que su Junta Directiva iniciada el 27 de octubre de 2022, decidió la designación de Saúl Kattan Cohen como Presidente de la Junta Directiva y Mauricio Cabrera Galvis como Vicepresidente.

Bogotá D.C., 28 de octubre de 2022

12:27 p. m. · 28 oct. 2022

429 Responder Compartir

[Leer 118 respuestas](#)

## Petro sobre junta directiva de **Ecopetrol**

Por su parte, el presidente de la República, **Gustavo Petro**, se refirió a las recientes decisiones que ha tomado la empresa petrolera y que han generado revuelo en algunos sectores.

El mandatario en su cuenta oficial de Twitter detalló cuatro razones que justifican los cambios. En primer lugar, aseguró que "**Ecopetrol** configura como cualquier otra empresa su junta directiva de acuerdo con la participación accionaria, la mayoría de las acciones es del Estado" y que "la nueva junta directiva está conformada por personas que ya han aumentado el valor de empresas como EEB y ETB".

 **Gustavo Petro** · 28 oct. 2022  
@petrogustavo · [Seguir](#)

1. Ecopetrol configura como cualquier otra empresa su junta directiva de acuerdo a la participación accionaria, la mayoría de acciones es del Estado
2. La nueva junta directiva está conformada por personas que ya han aumentado el valor de empresas como EEB y ETB.

 **Gustavo Petro** ·  
@petrogustavo · [Seguir](#)

3. Siempre se respetará el derecho de los accionistas minoritarios.
4. La directriz del presidente de la República para la acción de sus representantes en la nueva junta directiva, es elevar el Valor de Ecopetrol

1:32 p. m. · 28 oct. 2022

4,5 mil Responder Compartir

[Leer 270 respuestas](#)

Vea también: [¿El presidente intervino?: la carta de Gustavo Cano tras su salida de la junta directiva en \*\*Ecopetrol\*\*](#)

Por: Noticiasrcn.com

## TE PUEDE INTERESAR



Economía

¿Cómo queda la ministra de Minas tras revés del Gobierno sobre posibilidad de exploración y explotación?

Por Noticiasrcn.com - Karilyn Villa | hace 5 horas



Economía

Petro reacciona sobre Ecopetrol: "la mayoría de acciones son del Estado"

Por Noticiasrcn.com | hace 5 horas



Economía

Banco de la República subió 100 puntos básicos su tasa de interés

Por Noticiasrcn.com | hace 6 horas



Economía

El precio cerró en una leve alza en la jornada de este viernes: ¿en cuánto quedó?

Por Noticiasrcn.com | hace 6 horas



### SECCIONES

Colombia  
Bogotá  
Internacional  
Economía  
Salud y Bienestar  
Opinión  
Deportes  
Superlike

### CORPORATIVO

Responsabilidad Social  
Facturación Electrónica  
Atención al Televidente  
Informe de Sostenibilidad  
Código de Regulación  
Ventas Internacionales  
Correo Empresarial  
Registro de Proveedores  
Línea Ética  
Prensa RCN  
OBA

### MEDIOS ALIADOS

Canal RCN  
Market RCN  
RCN Radio  
La F.M.  
Antena 2  
La Mega  
RCN Mundo  
Radio 1  
El Sol  
Fantástica  
Radio Red  
La República  
Asuntos Legales  
Agronegocios  
Firmas de Abogados  
Bolsa en Colombia  
Colombia Potencia Energética  
RCN Comerciales  
Nuestra Tele Internacional  
NTN24  
Novelas  
FIDES  
TDT



**¡Suscríbese!**  
a nuestro Newsletter  
reciba por correo el boletín de Noticias RCN

correo electrónico



Síguenos por nuestras redes



